Naturerlebnisse der Kindergartenkinder im Wald



In der Zeit vom 07.05.07 bis 11.05.07 waren die Kindergartenkinder vom Haus des Kindes "Im Mandelgraben" im Mutterstadter Wald. Jeden Morgen um 9 Uhr zogen die Kinder und Erzieher bepackt mit Verpflegung, Regenkleidung und Bollerwagen in unterschiedliche Richtungen los. Während die eine Gruppe zum Froschteich oder "Waldsofa" lief, wanderten die anderen Gruppen zum "Dinonest", Bauernhof Stegili, spielten Räuber und Gendarm, bauten Lager und Brücken aus Ästen oder picknickten im Grünen. Eine besondere Attraktion für die Schulanfänger war die Rucksackschule. Das Wetter spielte überwiegend mit, so dass die Kinder die Waldtage genießen und sich ausleben konnten. Die Kinder freuen sich schon auf die nächsten Waldtage im kommenden Jahr.

(Amtsblattbericht vom 21.06.2007)